

**Bucareli****A Gobernación, una abogada de 35 años***“Será el honor de mi vida”, dice Luisa María Alcalde*

OMAR BRITO Y PEDRO DOMÍNGUEZ - PAG. 16



“Alcalde llevará el relevo generacional a la Segob”

López Obrador. Titular del Trabajo sustituye a Adán Augusto; “un honor acompañar al Presidente en este encargo”, señala

PEDRO DOMÍNGUEZ Y FERNANDO DAMIÁN / CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que Luisa María Alcalde, actual secretaria del Trabajo, se convertirá a mediados de esta semana en la titular de Gobernación, en sustitución de Adán Augusto López, quien renunció para buscar la candidatura de Morena.

En Palacio Nacional, el mandatario dijo que en los próximos días habrá una reunión entre Alcalde y Alejandro Encinas, actual encargado de despacho de Segob, para hacer la transferencia de la dependencia federal.

En respuesta, la funcionaria compartió en su cuenta de Twitter un mensaje de agradecimiento al Presidente por su decisión.

“Agradezco profundamente la confianza del presidente López Obrador de nombrarme secretaria de Gobernación; será, sin duda, el honor de mi vida acompañarlo desde esa nueva responsabilidad, en esta última etapa fundamental para la consolidación de la transformación”.

Con 35 años, Luisa María Alcalde se convertirá en la segunda mujer en encabezar Gobernación en la historia de México.

“He tomado la decisión de nombrar como secretaria de Gobernación a Luisa María Alcalde, actual titular del Trabajo. Ella va a ser la secretaria de Gobernación en sustitución de Adán Augusto López Hernández que está en un asunto”, dijo.

ASÍ LO Dijo

“Digna representante de esta generación de jóvenes talentosos; quiero desearle el mayor de los éxitos al frente de Segob”

Adán Augusto López
Escritario de Gobernación



“Hago un llamado respetuoso para que el diálogo se traduzca en acuerdos en la pluralidad política que vivimos en el Senado”

Manuel Añorve
Senador del PRI

“Es joven, es muy importante pensar en el relevo generacional, darle oportunidad a los jóvenes, además Luisa María es abogada, y fue legislador y con muy buena labor en la Secretaría del Trabajo”.

Piden retomar el diálogo

El líder de la bancada priista en el Senado, Manuel Añorve, llamó a la próxima secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, a retomar el diálogo con el Congreso y traducirlo en acuerdos para el país. A nombre de los legisladores priistas, el guerrerense deseó mucho éxito a la responsable de la política interior.

“Quiero desearle mucho éxito a la nueva secretaria, pero siempre haciendo un llamado respetuoso para que el diálogo con-

tinúe de manera puntual, y que este diálogo se traduzca en acuerdos en la pluralidad política que vivimos en el Senado”, dijo.

El presidente del Senado, Alejandro Armenta, manifestó a la nueva responsable de la política interna el respaldo de los legisladores morenistas para dar continuidad a la transformación.

Por separado, en conferencia, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, deseó el mayor de los éxitos a Luisa María Alcalde y anticipó una estrecha colaboración.

El líder parlamentario de Morena en el Senado, Eduardo Ramírez, secundó las felicitaciones y el deseo de éxito a la próxima titular de Gobernación. —